

Le nouveau comité des fêtes a réussi son premier vide grenier



Publié le 16/06/2018 -- La Dépêche du Midi

C'était une première pour le nouveau comité des Fêtes de Clermont-le-Fort d'organiser autour du Fort historique un vide grenier. Malgré une météo hésitante, les visiteurs furent très nombreux. Beaucoup furent surpris par la beauté du site qu'ils découvraient pour la première fois. A cette occasion, l'église était ouverte au public avec Mme Moran qui a servi de guide tout l'après midi.

Une organisation impeccable, de nombreuses possibilités de parking, une visibilité de la manifestation proche de la départementale, bref tous les ingrédients étaient réunis pour un bon succès.

Les exposants qui étaient venus malgré une pluie qui n'est restée que menaçante, ont bien vendu; gageons que l'an prochain ceux ci viennent encore plus nombreux.

Le bilan de cette manifestation est positif sur tous les points, le comité est très satisfait, il a remercié les bénévoles et compte bien rééditer le vide-greniers l'an prochain à la même période.



Les bénévoles et le bureau du Comité des Fêtes devant la porte du Fort pendant le vide-greniers. / photo DDM G.B.